

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 11.07.2022

Sitzungsleitung: Maximilian Rothe

Protokoll: Ludwig Firkert

Sitzungsbeginn: 18:39 Uhr

Sitzungsende: 20:04 Uhr

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U unentsch.	R Sitz ruht
Bock, Fabian	A			
Bock, Nathalie	A			
Borrmeister, Anne		E		
Brenzinski, Colin		E		
Fahlbusch, Paula		E		
Firkert, Ludwig	A			
Freiwald, Fabian	A			
Kahl, Livia Jo				R
Matz, Anne Josephine	A			
Massino, Jasmin		E		
Mirtschin, Laura	A			
Rothe, Maximilian	A			
Semmler, Roman	A			
Vogel, Johannes		E		
Weller, Nora	A			
Assoziiertes Mitglied:				
Brähne, Robert	A			
Dienel, Nick	A			
Hahn, Jonathan		E		
Kahler, Hanna	A			
Kaiser, Clemens Jakob	A			
Krause, Manja	A			
Lopens, Nele		E		
Schnitzler, Ann-Sophie		E		
Schubert, Lisa	A			
	A			
Gäste				
		Lotta Jende		

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 9 von 12 anwesenden gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Das Protokoll vom 04.07. wurde beschlossen. Es gibt noch einige kleine Änderungen

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: Gäste

- Lotta, LA GS, 4. Semester, studiert Werken
- Herr Neupert gibt wenig Informationen
- Nächstes Semester kein Werken
- Dekanat kümmert sich nicht drum
- 4 von 16 Werken Veranstaltungen können gedeckt werden, lt. Herr Neupert gibt es nächstes Semester kein Werken Unterricht
- Idee einer Pressemitteilung von Nathalie
- Klage nicht möglich, da bisher keine Rechtsverstöße vorliegen
- Jahrgänge 2020/2019 haben Ausfälle, die könnten Klagen
- Vorschlag, dass Prozessbeginn und Pressemitteilung gleichzeitig kommen
- Fabian F.: Verweis der Studis an den StuRa-Anwalt
- Max möchte eher gemäßigt vorgehen, sich an den Prorektor Bildung wenden
- Geld für SHKs wurde gestrichen
- Ludwig kann mit Prorektor Bildung während des Senats sprechen
- Diskussion über eine Pressemitteilung
- Contra: Deeskalation, lieber Intern klären
- Pro: Eskalation nach außen, Dialog nach innen wurde schon mehrere Monate geführt, Studierendenvertretung darf auch damit an die Öffentlichkeit treten

Meinungsbild: Soll eine Pressemitteilung verschickt werden? Ja:11, nein:1

TOP 2: FA FZÜ

- FA siehe Anhang
- Nick stellt den Antrag vor
- Nick bedankt sich für die hilfreiche Zuarbeit
- Roman bedankt sich bei Nick für die Arbeit

- Hanna bedankt sich für alle, die Sekt übriggelassen haben, den haben Nick und Hanna beim Erstellen des FAs ausgetrunken
- Das Protokoll bedankt sich, dass alle sich bedanken und es noch mehr mitschreiben muss

Soll der FA in Höhe von 620€ angenommen werden? (09/00/00)

TOP 3: FA Maskottchen und Logo

Max stellt den FA vor

Soll der FA in Höhe von 100€ angenommen werden? (09/00/00)

TOP 4: FA Spieleabend

Josi stellt den FA vor

Soll der FA in Höhe von 55€ angenommen werden? (09/00/00)

TOP 5: Post und Studierendenanliegen

- SLUB bei der ESE mitebeziehen?
 - Nein, eher Umständlich, da alles schon in der Planung ist, außerdem gibt es schon viele Veranstaltungen während der ESE
 - Werbung für andere ESE Veranstaltungen bspw. des ZLSB
- Es wird ein unbekannter OPAL-Kurs gefunden, dieser wird gelöscht, nachdem alle verwundert waren, dass der existiert
- Ludwig macht Werbung, bei der fzs-Mitgliederversammlung mitzumachen
- Studierendenanliegen bzgl. Übertritten in eine neue Studienordnung
 - Studis wollen sich erstmal selber drum kümmern
- An den Prüfungsausschuss LA SLK einen Antrag stellen, vorher aber mit den Verantwortlichen reden
 - Eine Dozentin hat eine analoge Einschreibung für eine Prüfung gemacht, bei dem nicht alle Studierenden sich einschreiben konnten, da einige nicht da waren wegen Corona, es gibt auch keine Anwesenheitspflicht

TOP 6: Berichte

TOP 6.1: Treff mit Frau Leyh vom ZLSB

TOP 6.2: KSS Lehramtsportfolio

- AG gründet sich aus Max, Laura, Robert, Paul, Nora, Nathalie und Ludwig

- Diese AG soll über den Sinn und Unsinn vom StEx/ Bachelor-Master-System in der LA-Ausbildung reden

GO-Antrag auf Verlängerung der Sitzungszeit um eine Stunde, Ohne Gegenrede angenommen

*Meinungsbild: Soll das kritische Lehramtsportfolio finanziell Unterstützt werden?
(09/00)*

TOP 7: Termine, Sonstiges

Nora bäckt die Torte für Manjas Geburtstagsparty

TOP 8: Nächste Sitzung

Nächster Sitzungstermin: 18.07.2022
Nächste Sitzungsleitung: Ludwig
Nächstes Protokoll: wird bekannt gegeben
TOP-Vorschläge: ---

Bestätigung des Protokolls

_____	_____	_____
Datum, Ort	Sitzungsleitung	Protokollant:in

Legende:

- **Grün:** kleinere (fertige) Änderungen
- **Rot:** Unsicherheiten, erneute Überprüfung erforderlich